

Les entrepreneuses du commerce et de l'artisanat scéen s'exposent

les points clés

- ✓ Du 18 novembre 2023 au 6 janvier 2024, la ville de Sceaux et l'Union des commerçants et artisans de Sceaux (Ucas) présentent une série de portraits mettant en scène des entrepreneuses du commerce et de l'artisanat scéen
- ✓ Exposée sur les grilles du jardin de la Ménagerie (70 rue Houdan), cette série de 13 clichés a été réalisée par l'artiste Anne Rullière, commerçante scéenne passionnée de photographie
- ✓ Avec un brin d'humour, chaque entrepreneuse illustre sa profession au travers d'un objet symbolique tout en arborant un bijou qui lui ressemble issu de la joaillerie d'Anne et Philippe Rullière

Valoriser le savoir-faire unique des commerçantes de Sceaux

En 2020, dans le cadre du "Trophée réussir à Sceaux" organisé par la ville de Sceaux, Anne et Philippe Rullière avaient initié un projet photographique afin de mettre en lumière les femmes du commerce et de l'artisanat scéen, puis, en 2021, les chefs cuisiniers de Sceaux. Face au succès de ces deux premières expositions, et à l'initiative de l'Union des commerçants et artisans de Sceaux (Ucas), Anne et Philippe Rullière ont renouvelé l'expérience avec cette nouvelle série de portraits artistiques valorisant les entrepreneuses du commerce et de l'artisanat scéen.

Avec un brin d'humour, chaque entrepreneuse présente sa profession au travers d'un objet symbolique, tout en arborant un bijou qui lui ressemble. Chaque tableau photographique souligne le savoir-faire unique des commerçantes scéennes, l'attractivité de la ville de Sceaux et le dynamisme de l'Ucas. Le vernissage de cette nouvelle exposition se tiendra **le samedi 18 novembre à 11h30** devant les grilles du jardin de la Ménagerie.

« Cette exposition, soutenue par la ville de Sceaux, exprime de la plus belle des manières toute la passion et la créativité qui animent les entrepreneuses scéennes exerçant dans des domaines aussi variés que la mode, l'optique ou encore la décoration d'intérieur », souligne Philippe Laurent, maire de Sceaux. « C'est cet enthousiasme si caractéristique de nos commerces scéens d'exception que nous avons souhaité célébrer en soutenant le projet artistique d'Anne Rullière. »

.../...



« Anne possède un talent unique pour capter la sensibilité, l'émotion et révéler le Beau grâce à ses photographies », ajoute Claire Bourdier, présidente de l'Ucas. « Cette exposition artistique, qui se démarque des opérations habituellement plus commerciales de notre Union, raconte l'histoire de ces 13 femmes entrepreneuses qui, poussées par leur énergie et leur volonté de bien faire, se muent chaque jour en guerrières et magiciennes pour donner du bonheur à leurs clients. Avec cette exposition inédite, nous voulons créer du lien entre commerçants, mais aussi avec nos clients et avec les habitants de Sceaux, en valorisant notre ville d'une manière différente et engagée. »

Anne Rullière, photographe d'émotions

Évoluant dès sa plus tendre enfance dans les grands espaces jurassiens, Anne Rullière s'imprègne des paysages et de ses immensités. À 12 ans, elle s'intéresse déjà à la photographie qui se révélera devenir une véritable passion. Elle flirte avec l'argentique en développant des photos dans son garage et découvre ainsi l'art de l'abstrait qu'elle affectionne de plus en plus au fil du temps. De la petite cuillère au pare-brise éclaté, ses sources d'inspiration sont multiples. Structure et déstructuration la caractérisent !

Entre voyages et rencontres à travers le monde, elle engrange les prises de vue représentant les terres et les peuples d'Afrique, d'Asie et d'ailleurs. Esthète, Anne est uneoureuse de l'art et de ses raffinements. Elle cultive un lien privilégié avec la haute joaillerie qui décuple encore cet attachement à la beauté. Son sens de la composition la conduira à mettre en place ses premières expositions qui feront mouche. Travaillant d'abord sur des travaux collaboratifs d'exposition avec d'autres photographes, elle abordera la profondeur de l'âme dans ses tableaux de femmes.

L'intérêt d'Anne Rullière pour le portrait "en lumière continue" la conduit à mettre en place sa série de trois expositions dans lesquelles elle valorise les commerçantes et commerçants de la ville de Sceaux. Anne Rullière prend le temps et réussit à sublimer l'être en exploitant le naturel de chacun. Elle s'adapte à l'autre pour une mise en valeur de ses modèles. Elle capte le meilleur de ses sujets et, comme elle aime le dire, les "infuse" pour une expérience artistique en face à face, intime, inédite, dans la fusion. Passionnée de courbes et de lignes, son travail de mise en lumière se construit dans l'émotion et l'équilibre.

- **Découvrez les œuvres d'Anne Rullière sur anne.rulliere.fr**
- **[Découvrez les photographies de la première exposition sur les femmes du commerce scéen \(2020\)](#)**
- **[Découvrez les photographies de la deuxième exposition sur les chefs cuisiniers de Sceaux \(2021\)](#)**

contact presse

▶ Pierre Michonneau - 01 41 13 32 86
pierre.michonneau@sceaux.fr

